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会議顛末書 

 記 録 者 櫻井貴之 

供覧 

市 長 副 市 長 部 長 次 長 課 長 課長補佐 主査・係長 グループ員 

        

件 名 令和６年度第２回公共施設等マネジメント戦略会議 

年 月 日 令和６年７月１日（水） 

時 間 13時 30分～14時 30分 

場 所 市役所附属棟１階 第２会議室 

出 席 者 

【戦略会議委員】 

大貫部長、岡野次長、梁取次長、佐々木次長、藤ケ崎次長、服部次長、橘原次長、大

堀次長、富塚課長（財政課）、平野課長（管財課）、生井課長（管財課）、石崎課長（道

路公園課）、藤平課長（人事行政課長） 

 

議事・説明者 

【審議１】公共施設再編成の第３期行動計画に係る進行管理について（管財課：櫻井） 

【報告１】松葉小学校の跡地活用について（管財課：清原） 

【事務局(管財課)】 

 櫻井課長補佐（記録者）、清原主査、海老原主事  

欠 席 者  なし 

内    容 

以下の事項について説明した後、協議が行われた。 

 
審議事項(1) 公共施設再編成の第３期行動計画に係る進行管理について 

【主な意見・質疑等】 

・農業公園豊作村の次年度に向けた課題のところで、「市が取り組むべき事業として」

と記載があるが、地元への還元施設という役割継続の考え方があるにしても、民間の

ノウハウ等を最大限生かし民間に使ってもらう方向でも考えて行かなければならな

い課題だと思うので、あえて記載無くても良いと思う（岡野次長）。 

→担当課と調整させていただく。 

・学校給食センターの次年度に向けた課題の記載だが、公共施設再編成の観点からの

記載なので、防災拠点機能の向上などを記載した方が良いと思う（岡野次長）。 

→了解した。 

・現在、第二庁舎に入居しているシルバー人材センターについて、事務所機能は地域福

祉会館への移転と聞いているが、作業場についてはどうなるのか（藤ケ崎次長）。 

→同じく第２庁舎に入居している施設管理事務所の今後の在り方が示され、現在１９

名の職員や作業機材の置場なども勘案すると現状として近々の移転は難しいと考えて

いる。その為、しばらくはシルバー人材センターの作業場も引き続き使用できると考

えている。 

【協議結果】 

 委員からの意見については担当課と協議し必要に応じて修正を行うことで了承。 
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報告事項(1) 松葉小学校の跡地活用について 

【主な意見・質疑等】 

・６月議会で議員から利活用を単体で進めるのではなく北竜台全体のビジョンを作っ

ての活用計画との意見があり、現在、ニュータウン開発を行ったＵＲに共同研究とし

て何かできないかと投げかけている状況である。その中で何か動きがあれば情報共

有するので連携して進めていきたいと考えている（岡野次長）。 

 

以上 

情 報 公 開 

 公  開  

部分公開 

非 公 開 

非公開（一部非公開を

含む）とする理由 
（龍ケ崎市情報公開条例第 9条第 号に該当） 

公開が可能となる時期

（可能な範囲で記入） 
 


